
１年部学年集会 
 

令和２年１２月２１日（月）３校時、体育館にて１年部学年集会を実施しました。 

【 次 第 】 

（１）学年全体の集合写真撮影 

（２）生徒代表｢学校生活を振り返って｣発表（２名） 

（３）学年主任講話 

（４）生徒指導部諸注意 

（５）第３回定期考査の振り返りと冬期休業中の学習について 

 

 

 

【 学校生活を振り返って 】 普通科 K さん 

●  私は、後期になって２つのことについて深く考えるようになりました。 

１つ目は、進路についてです。私は将来、建築に関わる仕事に就きたいという夢がありま

す。その夢の実現の一歩として、高校卒業後は、建築の専門学校への進学を希望しています。

そのためには、普段の授業にしっかりと取り組み、復習を中心に定期考査で少しでも良い結

果を残すことができるよう頑張っています。 

また、建築に関する取り組みとして、この冬休みを利用して、物作りをしてみたいと考え

ています。わからないこともたくさんありますが、テレビや、インターネット、本を活用し

て、できることを増やしたいと思います。 

２つ目は、部活動への取り組みです。私は、現在バスケットボール部に所属しています。

部員は５名ととても少ないです。少ない部員と限られた時間ではありますが、できることを

工夫して頑張ってきました。チームの仲間とアドバイスし合い、今年は練習や大会に臨みま

した。大会では、普段の練習の仕方の反省点について色々学ぶことができたので、学んだこ

とを活かし、今後の練習や大会に繋げていきたいと思います。 



進路も部活動も、どちらも簡単に結果を出すことはできませんが、どのようにすれば課題

をクリアし、自分の力で乗り越えていくことができるのかを考え、工夫しながら実行するこ

とが大切だと思います。この冬休みを無駄にせず、次に繋がる準備をしっかり行いたいと思

います。 

 

【 学校生活を振り返って 】 福祉科 K さん 

●  私が後期から頑張ったことは、２つあります。 

１つ目は、福祉科の授業です。夏休み中の補習、そして校内選考試験を終えて、本格的に

授業がスタートしました。最初は、どのような科目があるのかも分からないまま始まり、本

当に福祉科の一員としてやっていけるのかという不安がありました。けれども、今は、国家

試験合格を一番の目標として日々の自学、そして、毎日の授業に集中して取り組んでいます。 

２つ目は、部活動です。私は、教養部に所属しています。中学校では、運動部だったので、

裁縫や調理など慣れないことばかりですが、先輩方や友達、先生のアドバイスのおかげで少

しずつ生活に必要な力が身に付いているという実感があります。来年には、私たちは先輩と

いう立場になります。今の先輩の姿を見習い、後輩の模範となれるよう冬休み明けも頑張り

たいです。 

また、私は、バドミントン部のお手伝いという立場ですが、部の一員として、新人戦、県

大会の二大会に出場させてもらいました。バドミントン部ではない私にとって、普段は経験

できないことがたくさんありました。大会当日は、緊張のため練習に参加させてもらった時

のように打つことは出来ませんでしたが、先生方や、コーチからアドバイスをもらい、最後

まで集中してプレーすることができました。 

ここまでの学校生活を振り返ると、後期になってから、1 日があっという間に過ぎていき

ます。前期よりも、学業と部活動のどちらも内容が濃く、家庭学習も大変です。しかし、介

護福祉士国家試験合格という目標を達成するために、福祉科の友達と協力し、一緒に学習で

きる時間はとても充実しています。この冬休みも、福祉科の補習があります。ここまでの学

習で身に付けたことを活かし頑張りたいと思います。 


